

Familie Steindl fährt auf Urlaub

von Deniz Zwinger (2. Schulstufe)

Es sind Sommerferien. Die Familie Steindl fährt auf Urlaub nach Italien. Italien ist ein schönes Land. Familie Steindl fährt um 2 Uhr in der Nacht mit dem Zug. Fam. Steindl hat ein Kind namens Valerie, eine Mama namens Christiane und einen Papa namens Christian. Valerie hat blonde Haare und blaue Augen und ist 10 Jahre alt. Ihre Mama hat braune Haare und grüne Augen und ist 28 Jahre alt. Und ihr Papa hat schwarze Haare und graue Augen. Valerie freut sich sehr, wenn sie endlich in Italien sind. Nach acht Stunden sind sie in Italien, aber beim Ferienhaus sind sie immer noch nicht. Valerie möchte aber jetzt schon beim Haus sein! Nach zwei Stunden sind sie endlich da. Das Haus ist sehr groß.

Ende